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Цель: изучение способов склонения к потреблению наркотических средств и психотропных веществ как основного 
элемента механизма преступления, предусмотренного ст. 230 УК РФ.

Методы исследования: использовались диалектический и деятельностный подходы, методы системного анализа, 
изучения судебной практики, экспертных оценок.

Выводы: определено место способов склонения к потреблению наркотических средств и психотропных веществ 
в механизме преступной деятельности, выявлены типичные признаки этих способов, а также особенности их отражения 
в источниках информации, имеющие значение для раскрытия преступлений, связанных с наркотиками.

Научная и практическая значимость: знание основных результатов криминалистического анализа способов 
склонения позволяет своевременно выявлять указанные преступные действия, через них выходить на иные каналы 
распространения наркотиков, дифференцировать различные типовые ситуации склонения к потреблению наркотических 
средств и психотропных веществ.
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Purpose: study the methods of inducing the consumption of drugs and psychotropic substances as the main element of the mecha-
nism of crime under Art. 230 of the Criminal Code of the Russia.

Methodology: dialectical and activity approaches, methods of system analysis, the study of judicial practice, expert assessments 
were used.

Conclusions: the place of methods of inducing to the consumption of drugs and psychotropic substances in the mechanism of crimi-
nal activity, typical signs of these methods, as well as the features of their reflection in the sources of information, which are important for 
the detection of crimes related to drugs, are revealed.

The scientific and practical significance: knowledge of the main results of the criminalistic analysis of methods to inducement 
makes it possible to identify these criminal acts in a timely manner, through them to enter other channels for the distribution of drugs, to 
differentiate various typical situations of induce to the consumption of drugs and psychotropic substances.
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